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Top 11.4 Mauer an der Gustavsburg 
 
ORM Stolz erkundigt sich über die Mauer an der Gustavsburg. 
 
Der Vorsitzende informiert, er habe mit Frau Kleber gesprochen. Es habe eine 
Förderzusage von Herrn Jost gegeben, leider sei jedoch nicht kommuniziert worden, 
dass ein Förderantrag gestellt werden müsse. Daher sei dieser von der Stadt zu spät 
eingereicht worden. Der Oberbürgermeister versuche, einen vorzeitigen 
Maßnahmenbeginn beim Innenministerium zu erwirken. Sobald man mit der 
Baumaßnahme beginnen würde, könnten keine Fördermittel vom Land mehr 
erhalten werden. 
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